

Keraben, en un encuentro sobre hábitat y sostenibilidad - Mediterráneo - 10/11/2020

WEBINAR

Keraben, en un encuentro sobre hábitat y sostenibilidad

|| R. D.
CASTELLÓN

La compañía azulejera Keraben Grupo participa hoy en una jornada telemática dedicada al hábitat sostenible. La sesión, con el título de Innotransfer, está promovida por el parque científico y tecnológico de la UJI, Espaitec, y la red de parques científicos de la Comunitat, y cuenta con la financiación de la Agencia Valenciana de Innovación (AVI).

Keraben Grupo estará junto a otras empresas relevantes del sector, como Cemex o Grupo Gimeno, además, del Instituto Tecnológico de la Cerámica, Tecnalia o ECTP Presidium. La iniciativa tiene como fin pro-

La compañía cerámica muestra su aportación en proyectos innovadores

mover la transferencia de conocimiento y tecnología desarrollada por los parques de la Comunitat al ecosistema empresarial en sectores clave, como la automoción y movilidad sostenible, agroalimentación, hábitat sostenible, salud y tecnologías habilitadoras.

El director de I+D+i de Keraben, Luis Guaita, participará en la mesa redonda en la que, en base a las experiencias de la empresa y su compromiso con la sostenibilidad, hablará de soluciones innovadoras basadas en la incorporación de los nuevos criterios de circularidad en los procesos de fabricación industrial y las lecciones aprendidas a través de su participación en proyectos, presentando la iniciativa europea *Iceberg*, en la que toma parte. =
